



# La suite LibreOffice : conseils pratiques

publié le 25/09/2019

Nous utilisons actuellement au collège la suite Libre-office, elle est gratuite et téléchargeable facilement (lien ci-dessous)



La version installée actuellement sur tous nos postes est la 5.3.6, elle fonctionne assez bien mais peut parfois être lente à s'ouvrir ou à exécuter certains travaux comme les diaporamas avec trop d'images mal dimensionnées.

QUELQUES CONSEILS POUR OUVRIR UN FICHER LIBRE-OFFICE :

▶ **NE SURTOUT PAS DOUBLE-CLIQUER PLUSIEURS FOIS SUR UN FICHER**

— > Faire un simple double-clic puis patienter et réduire les fenêtres pour surveiller ce qui se passe sur le bureau et dans la barre des tâches, cela fini par s'ouvrir en principe

▶ Si rien ne s'ouvre au bout de plusieurs minutes :

— > fermer la session et la réouvrir, cela fonctionne en général après un peu de patience...

▶ Éviter d'ouvrir directement à partir de \commun ou \groupe :

— > Copier/coller le fichier dans le perso\mon travail, puis le renommer puis l'ouvrir, on gagne un peu en temps

▶ Dans tous les cas, faire preuve de patience et ne pas s'énerver

— > Nous sommes conscients des problèmes techniques récurrents, nous espérons améliorer les choses au plus vite

Prochainement ici : petit tuto et fiches guides